

18 de julio, 2024

FIP European Padel Championships, Cagliari se prepara para el gran evento. Carraro: "Este Europeo hará historia"

Italia sigue siendo protagonista. Gracias a la sinergia entre la Federación Italiana de Tenis y Pádel y la **Federación Internacional de Pádel**, para los amantes de la pala el verano italiano está al rojo vivo. Después del BNL Italy Major Premier Padel en Roma y el Genova Premier Padel P2, ahora el espectáculo se traslada a **Cagliari**. Tras el **FIP Platinum Sardegna**, que se está celebrando estos días, la capital de Cerdeña acogerá los **FIP European Padel Championships**, la decimotercera edición de la principal competencia de selecciones nacionales europeas. Un evento realizado con el apoyo de la **Región de Cerdeña** y el **Municipio de Cagliari**, programado del **22 al 27 de julio**. Una vez más, el **Tennis Club Cagliari** será uno de los principales escenarios, reconocido como una de las 'casas' del pádel mundial. Cerdeña busca ofrecer a los aficionados italianos y extranjeros una experiencia inolvidable para promover su territorio también a través del deporte: Cagliari ha creído e invertido desde el principio en el pádel y, tras haber acogido numerosos eventos internacionales, la 'Isla del Deporte' se transforma en la 'Isla del Pádel', preparándose para recibir a los grandes campeones de toda Europa.

Luigi Carraro, Presidente de la Federación Internacional de Pádel: *"Este es un evento único, que marcará la historia de nuestro deporte en los años venideros. Nunca había habido una participación tan amplia de países europeos, tan amplia que nos ha brindado a todos nosotros en la FIP un momento de extraordinaria euforia, cuando nos dimos cuenta de que, debido al número de solicitudes de inscripción, incluso tendríamos que revisar el formato de los FIP European Padel Championships, dando lugar a las eliminatorias celebradas el pasado junio en Oslo. La gran y entusiasta participación de las selecciones nacionales en las competiciones internacionales por equipos, desde las categorías Seniors y Juniors hasta estos Europeos Absolutos, certifican el gran trabajo de las Federaciones nacionales junto a la FIP, y por ello no me cansaré de agradecer a todos los que han contribuido durante estos años al éxito global del pádel: jugadores profesionales, seniors, juniors, aficionados, técnicos, árbitros, dirigentes. Se jugará en Cagliari, en la 'Isla del pádel', un lugar extraordinariamente acogedor, donde este deporte ha escrito páginas hermosas e históricas. Quiero agradecer a la FITP que, además de mantener un papel crucial en el mapa continental de nuestro deporte, ha trabajado junto a*

nosotros durante estos años para alcanzar grandes resultados deportivos y de popularidad. Un agradecimiento especial va a la Región de Cerdeña por el entusiasmo con el que ha apoyado la organización de estos FIP European Padel Championships. Gracias también a las instituciones locales y a todos los que aman el pádel y han colaborado en esta extraordinaria aventura deportiva”.

Angelo Binaghi, Presidente de la Federación Italiana de Tenis y Pádel: *“Los FIP European Padel Championships, un evento crucial en la temporada internacional, testifican el gran esfuerzo que la FITP, en concierto con la Federación Internacional, ha estado realizando durante años para la promoción y el desarrollo de esta disciplina. El pádel no deja de crecer, y nosotros seguimos creyendo en su extraordinario potencial. Estamos agradecidos a las instituciones locales y, en particular, a la Región de Cerdeña por el apoyo que han brindado a la organización del evento. Cagliari y Cerdeña son lugares con una alta vocación deportiva, especialmente en las disciplinas de raqueta. Y estamos convencidos de que, una vez más, el TC Cagliari demostrará estándares de eficiencia a la altura de la importancia del evento y de los atletas que participarán”.*

FORMATO DEL TORNEO Las eliminatorias jugadas en Oslo el fin de semana del 7 al 9 de junio pasado otorgaron las últimas seis plazas disponibles para la fase final del **FIP European Padel Championships**, en la que ya estaban directamente admitidas las primeras diez naciones del ranking. Cada selección estará formada por un mínimo de seis y un máximo de ocho jugadores, tanto en la competición masculina como en la femenina. El **21 de julio** se celebrará la **ceremonia de apertura**, al término de la cual se realizará el sorteo de la fase de grupos, que comenzará al día siguiente en las 8 pistas de pádel instaladas en el TC Cagliari y concluirá el 24 de julio (con doble sesión diaria a partir de las 9 y a las 17 horas). Las **16 naciones** se dividirán en 4 grupos de 4 equipos: **España, Italia, Francia y Suecia**, como cabezas de serie, ya están directamente distribuidas en cada uno de los cuatro grupos (A para los ibéricos, B para los "Azzurri", C para los franceses, D para los escandinavos). Los dos primeros clasificados de cada grupo obtendrán el derecho a competir por las posiciones de la primera a la octava, mientras que los países clasificados en tercer y cuarto lugar se disputarán las posiciones de la novena a la decimosexta. El **viernes 26 de julio** se disputarán las semifinales, y veinticuatro horas después – a partir de las 10 horas – se celebrarán las **finales**

(no solo las que determinarán el título sino también las que decidirán todas las demás posiciones, de la tercera a la octava).

TODAS LAS NACIONES PARTICIPANTES El torneo contará con las selecciones más importantes. Las selecciones masculinas participantes **serán España, Italia, Francia, Suecia, Bélgica, Gran Bretaña, Alemania, Polonia, Dinamarca, Países Bajos, Portugal, Suiza, Mónaco, Croacia, Hungría, Austria**; en la femenina, se disputarán el título **España, Italia, Francia, Suecia, Bélgica, Dinamarca, Países Bajos, Alemania, Finlandia, Gran Bretaña, Estonia, Lituania, Suiza, Polonia, Portugal, Hungría**.

LA HISTORIA DE LA COMPETICIÓN Italia acogerá – por cuarta vez en la historia de la competición – los **FIP European Padel Championships**. La primera edición italiana se celebró en **Lido di Savio** (cerca de Rávena, en Emilia-Romaña) en 1995, y también fue la primera edición en absoluto de los Europeos. Posteriormente, el prestigioso torneo por equipos volvió a Italia en 2005 en Bolonia y en 2019 en Roma. En las 12 ediciones disputadas hasta ahora, España ha sido la dominadora indiscutible con 10 títulos conquistados en la categoría masculina y 9 en la femenina.

Desde la primera edición en Rávena hasta la inminente decimotercera edición en Cagliari, los números de los FIP European Padel Championships han crecido constantemente, en términos de Federaciones involucradas, público y atletas participantes. Las preinscripciones al torneo en Cerdeña han alcanzado **cifras récord**: 30 naciones para la categoría masculina y 21 para la femenina, para un total de 51 equipos participantes. En la edición anterior de la competición, celebrada en 2021 en Marbella, España, los equipos en competición eran 29, 16 masculinos y 13 femeninos. El número de selecciones participantes casi se ha duplicado, lo que demuestra el crecimiento exponencial del fenómeno del pádel en Europa. De hecho, el 'Viejo Continente' cuenta con el 59% de los más de 30 millones de jugadores repartidos por todo el mundo, como destaca el **World Padel Report 2024**.

LOS PARTNERS El evento de Cagliari contará con el valioso apoyo de los partners: **Bullpadel**, *Official Ball de la FIP*, vestirá para la ocasión también a los recogequetos y al personal con su colección; **Cupra** será el *Official Automotive Partner* del evento. Como *Official Supplier* figuran **Mejor Set** (*Official Court*), **Mondo** (*Official Turf*), y **Valmora** (*Official Water*). **L'Unione Sarda**, finalmente, será *Media Partner* del evento.

Alessandra Todde, Presidenta de la Región de Cerdeña: *“Estoy orgullosa de que Cagliari se confirme como una de las capitales europeas del pádel y que acoja la 13ª edición de los FIP European Padel Championships, que representan uno de los eventos más esperados de la temporada deportiva. Cerdeña se confirma como una región capaz de acoger grandes eventos internacionales y nuestro objetivo es seguir en esta dirección para que nuestra isla continúe creciendo, atrayendo talentos y miles de turistas de todo el mundo”.*

Massimo Zedda, Alcalde de Cagliari: *“Estamos felices de acoger nuevamente en la ciudad un evento deportivo de tal relevancia: se benefician los aficionados, los turistas, las actividades de alojamiento y comerciales. El deporte es cultura, turismo, salud y socialización, oportunidades de intercambios internacionales y de emprendimientos económicos. Cagliari recibirá a los campeones del pádel y del deporte como siempre lo ha hecho, dentro de una estructura equipada y de valor como el Tennis Club, ya un punto de referencia para las competiciones más prestigiosas de estas disciplinas”.*

Press contacts:
International Padel Federation
Email: press@padelfip.com